
COMUNE DI TORRICELLA-TAVERNE 

 

Interpellanza presentata dai Consiglieri comunali PLR 
Costi Scuole dell’infanzia e comparto Traversée 

 
 

Egregio Signor Sindaco 
Gentile Signora e Egregi Signori Municipali, 

la nuova Scuola dell’infanzia è ormai operativa anche se necessita ancora di diverse sistemazioni. 
Sappiamo che questo progetto è stato molto lungo e non privo di difficoltà; per queste ragioni ci 
preme capire in dettaglio come si sia concluso (o si stia concludendo) dal profilo dei costi, dei sussidi, 
dei progetti correlati e delle spese aggiuntive necessarie (o meno) deliberate separatamente. 

In aggiunta, riteniamo necessario capire l’impatto economico sulla nostra comunità di tutto il 
comparto Traversée; senza obiettare sull’importanza e necessità di tutti gli interventi, ribadiamo il 
nostro bisogno di quantificare economicamente le attività erogate, in fase di attuazione e 
pianificate/già deliberate dal Consiglio Comunale. 

Avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 66 LOC, ci permettiamo di interpellare il Municipio 
formulando le seguenti domande: 

Costi Scuola dell’infanzia: 

- i costi sostenuti dal Comune per l’opera in oggetto sono in linea con i crediti erogati tramite i 
diversi Messaggi Municipali e quelli votati dal Consiglio Comunale? Eventuali differenze sono 
state approvate dal Consiglio Comunale? A cosa sono attribuibili? 
 

- i sussidi previsti sono stati erogati dagli enti preposti? Corrispondono a quanto previsto? 
Eventuali differenze a cosa sono attribuibili? 
 

- a quanto ammontano i costi totali a conclusione dell’opera, comprensivi di tutti gli interventi 
deliberati per competenza municipale, delle opere ancora da erogare ed eventuali costi 
sostenuti da altri enti? A quanto ammontano?  
 

- Sono già stati stimati i presunti/possibili interventi supplementari a carico del Comune per 
rendere “abitabile” la Scuola dell’Infanzia e correggere i problemi emersi nei primi mesi di 
utilizzo? 

 

 



Costi comparto Traversée: 

- dall’inizio della pianificazione ad oggi, i costi di tutto quanto realizzato (deliberato dal
Consiglio Comunale o per competenza municipale), a quanto ammontano? Vi è un dettaglio
suddiviso per oggetto/opera?

- Il Municipio è un possesso di un preventivo dei costi delle opere ancora necessarie per
completare il comparto nel rispetto della pianificazione approvata? A quanto ammonta? Vi è
un dettaglio suddiviso per oggetto/opera?

Con stima, 
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